

Einladung zur Reise nach

Lyon



Werter Vorstand,
werte Präsidenten, Obmänner und Obfrauen, Züchterinnen, Züchter,
werte Ehrenmitglieder

Die Ausbildungskommission organisiert eine viertägige Reise nach Lyon. Einen Blick in eine Geflügelhaltung in einem anderen Land zu werfen, das ist einer der Programmpunkte der Studienreise nach Frankreich. In den 4 Tagen über Auffahrt wird auch eine Stadtführung und ein Museumsbesuch Bestandteil der Reise. Die Züchterinnen und Züchter haben aber auch Zeit für interessante Gespräche zum Thema Rassegeflügelzucht und die Kameradschaft wird gepflegt. Die Teilnehmerzahl ist auf maximal 120 Personen festgelegt.

Mehr Infos lesen Sie bitte im Programm im Anhang.

Also, melden Sie sich rasch an. Am Einfachsten gleich hier im Internet mit dem Anmeldeformular im Anhang. Die Ausbildungskommission freut sich auf Sie!

